
Javier Horacio Pinola (#25)
Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 26. Mai 2010, 08:20

Wenn ihm jetzt die "Top-Internationale-Karriere" winken würde, dann würde ich dir Recht
geben, PINO25. Aber wenn er nach Frankfurt geht oder sich bei Vizekusen auf die Bank setzt,
da weiß ich nicht, ob er sich sportlich so wahnsinnig verbessert, als es dass es das wert ist,
aufzugeben, was er hier hat. Das wäre es dann eher finanziell wert.
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